

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Paris, le 2 mai 2017

## JOYEUX ANNIVERSAIRE, DANIELLE DARRIEUX

Danielle Darrieux, actrice mythique du cinéma, a fêté ce 1<sup>er</sup> mai 2017 ses 100 ans.

Elle est née en 1917 et a quatorze ans lorsqu'elle tourne son premier film, "Le Bal" de Wilhelm Thiele. Jusqu'en 2010, elle ne cessera de tourner avec les plus grands : "Mauvaise Graine" de Billy Wilder, "Battement de cœur" et "Premier rendez-vous" de Henri Decoin, "Madame de..." de Max Ophüls, "Le Bon Dieu sans confession" et "Le Rouge et le Noir" de Claude Autant-Lara avec Gérard Philipe, "Landru" de Claude Chabrol, "Les Demoiselles de Rochefort" de Jacques Demy, "Le lieu du crime" d'André Téchiné avec Catherine Deneuve, ou encore "Huit Femmes" de François Ozon, pour n'en citer que quelques-uns.

100 ans et 103 films. Danielle Darrieux illumine chacun de ses films par ses interprétations. Et c'est tout naturellement que le cinéma français l'acclame en 1985 en lui décernant un César d'Honneur. Aussi à l'aise à l'écran que sur les planches, elle reçoit également un Molière d'Honneur en 1997, puis celui de la Meilleure Comédienne dans "Oscar et la Dame rose" en 2003.

Sa personnalité et sa grâce éternelle ont traversé les âges. D.D. une artiste, une légende, un siècle...

Mademoiselle Darrieux, nous vous aimons.

## **Alain Terzian**

Président de l'Académie des Arts et Techniques du Cinéma